つながる! ☆幸世を実感する甲佐中☆

令和6年4月26日 生徒指導通信 第2号 発行:古閑

すばらしい答念継続していきましょう!

新年度がスタートして3週間がたちました。まだまだ新しいことを覚えたり新しい関係を築いたりすることが大変で、緊張しっぱなしの毎日ですが、生徒たちの笑顔が増えてきたなと感じています。 その笑顔は、正しいことにまっすぐ取り組めているからこその笑顔なのだと、みんなの姿を見ていて思います。

「おはようございます!」朝からのさわやかな挨拶が、たくさんの元気を与えてくれます。これからもっともっと多くの生徒の立ち止まり挨拶が増えてくればいいなと感じています。授業中や廊下で



声をかけると笑顔で返してくれる姿など、今年度がスタートして3週間で甲佐中学校のすばらしさをたくさん感じています。このすばらしい姿は、<u>『そろえること』や、『自分のことを大切にするとともに、自分以外のことも大切に考えること』</u>など、温かい心を大切にしてくれているからこそのすばらしさだと思います。だからこその笑顔なのでしょう。本当にうれしく思います。

しかし、まだまだ始まったばかりです。時間とともに少し崩れてしまったり、ゆるくなってしまったりすることもあるかもしれません。そうなってしまわないように、本当の力としてみなさんの成長につながるように、このようなすばらしい姿を継続して更に伸ばしていきましょう。そのために、互いに声を掛け合い、できている部分はしっかりと認め合い、頑張るときは支え合いながら前進していける学校でありたいと思います。



新年度スタートにあたって

各学級では、新年度スタートにあたって「生徒規定」が配られています。なかなか毎日見ないものかもしれませんが、学校生活をよりよくするために守りたいことやそろえていきたいことについて、大切



なことが書かれています。守るべきことがたくさんありますが、これらを守ることで、すべての生徒が安心して充実した生活を送ることができるとともに、「人を想うこと」や「集団の一員としての自覚」など、将来社会で生きていくために大切なたくさんのことを学ぶきっかけになると思います。

みなさんが分からないことで迷うことがないように、ひとつひとつ確認しながら進んでいきますが、何かわからないことや相談があるときは、何でも言ってください。大切なことをみんなでそろえて、前進していきましょう!

<保護者の皆様へ>

「生徒規定」はご家庭でも確認をしていただき、1人1人のよりよい学校生活につなげていただけたらと思います。心配なことがあるときは、いつでもご相談ください。よろしくお願いします。

六埋め仙人の おもしろクイス

同じひらがなが入ります! 意味がわかる言葉にしてください☆

か





き

